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POLÍTICA 
Cabeza. Los Pinos no tiene candidato y tampoco el comité directivo municipal, indicó Ismael 
Becerra, presidente de dicho comité, al ser cuestionado acerca de los candidatos para las 
elecciones del dirigente nacional del PAN. (EL) 
 
Cabeza. El comité directivo municipal del PAN realizará la campaña “compartiendo el PAN con la 
mujer rural”, el próximo 14 de octubre en la comunidad de Buenavista, delegación de Santa Rosa 
Jáuregui,  con motivo del día de la mujer rural, el día mundial de la alimentación y el día mundial de 
la erradicación de la pobreza, informó el presidente de dicho comité, Ismael Becerra. (EL) 
 
La falta de espacios para el desarrollo de los jóvenes es una de las demandas de este sector de la 
población en el municipio de Pedro Escobedo, señaló la Secretaria general del frente juvenil 
revolucionario del PRI, Elisa Sánchez Peralta. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Se aprueba en sesión de pleno el punto de acuerdo para que inicien los trabajos para la Reforma 
del Estado, ante la falta de entrega del documento rector, señaló el diputado Oscar Arturo 
Rodríguez Cervantes. (NC) 
 
Es importante promocionar las acciones de obra pública, sin embargo que no se maneje la figura 
que relacione al partido en el poder o su gobernante, dijo el diputado Oscar Arturo Rodríguez 
Cervantes. (EL)  
 
Se presentó en el pleno de la legislatura una iniciativa para que en la difusión de las obras públicas 
no se pueda incluir ni la fotografía del gobernante ni los colores del partido, no sólo en campañas 
políticas sino en todo tiempo, informó el Diputado Oscar Arturo Rodríguez. (NC) 
 
Cabeza. El diputado José Guadalupe García, presidente de la comisión de tránsito, vialidad y 
auto transporte público, dijo que a pesar de que los transportistas colectivos han estado solicitando 
el incremento a la tarifa del pasaje, en lo que resta esta año no habrá ningún aumento y para el 



año que entra, se realizará un estudio pero precisó que aun no se han hecho propuestas, sino 
puras declaraciones. (EL) 
 
El congreso Queretano envió un exhorto al congreso federal y al del estado de Hidalgo, para 
detener el permiso de la construcción de un confinamiento de residuos sólidos en Zimapán, ya que 
representa un peligro para las comunidades de ambos estados y para el proyecto Acueducto II, dijo 
el perredista Martín Mendoza Villa. (EL)  
 
Se manifiestan habitantes de Zimapán Hidalgo en la Legislatura local, por la construcción de un 
centro de confinamiento de desechos tóxicos que dicen, ha producido enfermedades en 18 
comunidades aledañas y puede contaminar los pozos de infiernillos, de donde se extraerá el agua 
para Querétaro, a través del Acueducto 2. (NC) 
 
Cabeza. El alcalde de Cadereyta debe ponerse a trabajar por su municipio y más ahora por el 
confinamiento de residuos peligrosos que se presume se instalará en Zimapán Hidalgo, cerca de 
su municipio, dijo el diputado Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
No será necesario sancionar a los diputados panistas que votaron en contra de la reforma 
electoral, informó el coordinador de la bancada del PAN en la legislatura local, Eric Salas. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. En este año, Querétaro cerrará con un 3.2% en cuanto a crecimiento y probablemente el 
aumento a la gasolina haga que esta cifra varíe en un punto porcentual más o menos en cuanto a 
inflación, así lo informó el presidente de CANACINTRA, Alejandro Espinoza Medina. (EL) 
 
El Hotel Real de monas es el segundo hotel en recibir la certificación 9001 -2000. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El gobierno del Estado, a través del fideicomiso Qronos, adquirirá el terreno de la 
Universidad Autónoma de Querétaro, ubicado en la cuesta china, al sur-oriente de la ciudad, con 
un valor comercial de 80 mdp, para que la universidad pueda cumplir en tiempo y forma, 
compromiso adquirido con el Seguro social de pagar su parte de la deuda de 110 mdp. (NC) 
 
Cabeza. Se espera en este puente largo de día de muertos, una derrama económica de 42.3 mdp 
y 31 mil 600 turistas noche, en los festejos que también darán inicio a los del bicentenario de la 
independencia de México, así lo informó Esther Carboney, secretaria de turismo del estado. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Se firmó el convenio (otro) para el inicio del cableado subterráneo en el centro histórico, proyecto 
que tendrá una inversión global de 114 mdp, de acuerdo a lo informado por la Secretaria de 
turismo, Esther Carboney Echave. (NC) 
 
La Comisión Estatal de Aguas dotará de agua tratada a todas las instituciones educativas que se 
encuentran  a lo largo de avenida universidad, dio a conocer el vocal ejecutivo, Manuel Urquiza 
Estrada. (NC) 
 
Protección civil y autoridades del Aeropuerto Internacional de Querétaro  realizaron ayer un 
simulacro de un avión despistado con 19 personas a bordo. (NC) 
 
Cabeza. Se identificó una marca de luces navideñas de origen chino, que  no cumple con la 
normatividad y dichas luces serán destruidas, informó Antonio Buerva Villanueva, Jefe de 
verificación y vigilancia de la PROFECO, al mismo tiempo que señaló que no se puede revelar el 
nombre de la marca por posibles infracciones a la ley. (EL) 



Cabeza. Los precios de la canasta básica no están controlados, sin embargo la procuraduría 
federal del consumidor está llevando a cabo un programa especial denominado “programa de 
verificación y vigilancia de productos básicos” para verificar que los aumentos que se han dado a 
algunos productos estén justificados, aseguro Antonio Buerva Villanueva, jefe de verificación y 
vigilancia de la PROFECO. (EL) 
 
Entrega el DIF estatal al municipio de Corregidora, un elevador para personas discapacitadas y de 
la tercera edad, ubicado en el Paseo Constituyentes, el cual en la primera etapa dará servicio a 
100 personas. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la Unidad Deportiva de la Universidad Autónoma de Querétaro, en el 
Municipio de Corregidora, exactamente en el puente peatonal, donde ayer la presidenta del DIF 
Marcela Torres, lo inauguro. Ya hay una manta de Germán Borja que está colocada en ambos 
sentidos del puente, pero está obra es de gobierno del estado, no de Corregidora. En este 
momento los elevadores funcionan perfectamente y el puente se encuentra en buen estado. Del 
lado de la Unidad Deportiva, donde se supone que debería estar la rampa para las personas 
discapacitadas y poder subir a la banqueta, no la hay. (EL) 
 
MUNICIPIOS 
Con mil 500 salarios mínimos multará el municipio al centro comercial donde el martes se 
electrocutó un trabajador de la construcción, por no contar con las medidas de protección 
necesarias, informó el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón. (NC) 
 
Entrevista. Alfredo Arévalo Morales, Secretario de Gestión Delegacional de  Querétaro, comenta 
que hay que fomentar los valores cívicos, tanto a los jóvenes, niños como adultos, para ver toda la 
riqueza que hay en nuestro estado y por ello se está promoviendo en cada una de las 
delegaciones la ceremonia de cómo incinerar una bandera, lo cual es muy interesante. El llamado 
es para entender y conocer cómo reemplazar una bandera. Se invita a la ciudadanía y a todas las 
organizaciones civiles que su lábaro patrio que esté viejito, acudan a la delegación y pregunten 
cuándo hay ceremonias de incineración de bandera. Hay un calendario establecido en todas las 
delegaciones, se coloca una especie de pebetero donde se incineran las banderas en una 
ceremonia con todo respeto. Dentro de la ceremonia, las cenizas de la bandera serán depositadas 
en la tierra. Francisco Javier Rodríguez Martínez, Jefe de la Unidad de Enlace y verificación 
delegacional del municipio de  Querétaro, invita a todas las personas que enarbolan la bandera de 
México, es necesario rendirle honores al lábaro patrio que representa nuestra mexicanidad. Los 
elementos de la marina son los que llevan a cabo esta ceremonia. Los jóvenes y los adultos deben 
saber tenerle veneración a nuestros símbolos patrios. Esto hace falta en todo el país,  Querétaro 
es el único estado que está haciendo esto. La idea es que los jóvenes se interesen en este 
concepto. (EL) 
 
Con una inversión de 223 mil pesos, el municipio de Corregidora asegurará aproximadamente 21 
mil estudiantes de educación básica, afirmó el Alcalde Germán Borja García. (NC) 
 
Hay presión por parte del comisionado estatal de los derechos humanos, Adolfo Ortega Osorio, 
con respecto a la recomendación por maltrato a los inmigrantes, dijo Noé Zarraga Trejo, alcalde 
de Tequisquiapan; sin embargo negó estos hechos contra centro americanos. (EL) 
 
El PAN está detrás de las acusaciones contra el Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, respecto 
a la agresión a indocumentados, por lo cual el líder del PRD, Pablo González Loyola Pérez, 
apoya al Edil y rechaza la recomendación  de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC) 
 
Habitantes del municipio de Amealco piden la destitución de Mario Domínguez, titular del deporte 
en la demarcación, quien incluso ha intimidado a la población con el uso de la fuerza pública. (NC) 
 



Cabeza. Alejandro Nieves Hernández, presidente municipal de Colón, dijo que desgraciadamente 
para el saneamiento del río Colón, no habrá recursos del gobierno federal, sólo para limpieza y 
prevención, debido a que los diputados no aprobaron el presupuesto que se había planteado. (EL) 
 
Cabeza. En la feria de Colón se espera superar la meta de asistentes del año pasado y cerrar con 
una afluencia de más de 50 mil personas, así lo expresó Alejandro Nieves Hernández, presidente 
municipal de Colón. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Gerardo Serrato, Subsecretario de medio ambiente, informó que se llevará a cabo la verificación 
vehicular hasta el viernes de la próxima semana y si no se realiza este trámite, las multas seguirán 
vigentes y las autoridades correspondientes estarán deteniendo a los automovilistas. (EL) 
 
Arturo Eulogio Ortiz Montes, delegado de la procuraduría federal de protección al ambiente, 
informó que próximamente se realizará un operativo para las fiestas decembrinas por parte de la 
PROFEPA, esto debido a que debe verificar la legal procedencia de cactáceas, musgo y heno, 
además de asegurar que no se vendan las puntas y ramas de pino, ya que está prohibido. (EL) 
 

AGRICULTURA 
El frente nacional de productores de leche, encabezado por Álvaro González, pide que se 
estabilice el precio del litro a al menos 5.50 pesos y que se les apoye para aprovechar el 
desabasto mundial de este producto. (NC) 
 

LABORAL 
Después del 15 de octubre, Gobierno del estado recibirá el pliego petitorio del Sindicato de 
Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, señaló el Oficial mayor Luis Miguel Sánchez 
Canterbury, quien espera que se realice una negociación tersa. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ante la reciente ola de asaltos que se ha registrado en la entidad, se debe hacer un diagnóstico en 
las corporaciones policíacas, para que no se vean rebasadas, opinó la Secretaria general del PRI 
en el Estado, Concepción Sicilia. (NC) 
 
Capacitará Corregidora a sus elementos policíacos y mantendrá los rondines con el fin de 
resguardar las 5 sucursales bancarias que existen en el municipio, informó el Alcalde Germán 
Borja García. (NC) 
 
No hay psicosis en la autoridad municipal, sino un estado de alerta, aseguró el Secretario de 
gobierno Jorge Luis Alarcón Neve, luego de que ayer se diera una falsa alarma en un banco del 
centro histórico. (NC) 
 
 


